
 

 

 

ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 July,1974 

第２１６８回例会 

      2024 年 ６月３日 (月) 第 3４回     

●司  会   SAA  菅沼 智大 君 

●点  鐘   会長   阿萬 裕子 君 

●斉  唱   国歌 君が代 

ロータリーソング「四つのテスト」 

●ゲ ス ト  株式会社ジェーケー・コーポレーション 

       専務取締役 川嶋 一彰 様 
 

     会長挨拶           

名古屋空港ロータリークラブ 会長 阿萬 裕子 君 

 

皆さんこんにちは。 

シンガポールでの例会変更

にご協力いただきありがと

うございました。無事に国

際大会に参加して帰国する

ことが出来ました。ありが

とうございました。 

5 月 13 日～24 日まで公

示させていただきました内規の追加について過半数の承認

を得て、一か所ご指摘頂いた箇所を訂正し本日の理事役員

会で最終承認を得ましたことをご報告させていただきま

す。出席理事を理事役員（欠席者も含める）に訂正してお

ります。また、増強委員長の中に会員選考会を設置すると

ご説明させていただきましたが、増強委員会は増員を目的

とする委員会のため、選考とは相反する内容となるため、

会員選考委員会については近藤年度の理事会にて選考して

頂くことと致しました。ご指摘頂きました会員の皆様に御

礼申し上げます。 

5 月２２日（水）に 2760 地区の守山ＲＣの６０周年記

念事業に参加させていただきました。守山ＲＣは 2760

地区全てのＲＣにご案内を出されたとの事でした。式典の

参加者は 207 人と紹介がありました。場所はマリオット

アソシアホテルで当クラブも予定しているタワーズボール

ルームで行われました。先ずロビーに受付があり、コンパ

ニオンの方がお手伝いをされていました。テーブル間には

余裕もあり端は広く空いていました。 

大画面が２か所に設置されており、英語の字幕が表示され

ています。台湾とフィリピンに姉妹提携があり、当日も多

くの方が参加されていました。台湾メンバーからは新しく

就任されたばかりの台湾大統領の祝電が披露されました。 

守山ＲＣは記念事業として吉本新喜劇に養護施設、障害施

設、更生施設の子ども達とその関係者、総勢 263 名を招

待して開催されたそうです。また、東名高速守山スマート

インターチェンジにウエルカムボードを設置される予定と

の事です。印象に残ったのは、式典中は交換留学生の受け

入れマザー（と紹介されたと思います）がピアノの生演奏

をされており、祝辞を河村市長がされたことです。 

シンガポールでの報告は国際委員会からありますので、国

際大会についてご報告させていただきます。 

国際大会の受付をしますと、登録者バッジがもらえます。国

際大会に登録しますと友愛の家にも入ることが出来ます。 

友愛の家では酒井ガバナーにお会いするなど日本人も多く

参加されていました。写真をお願いしたロータリアンがか

なり若いので驚いていたら東京のローターアクトメンバー

でした。国際大会は申し込み順に日にちと時間が指定され

ます。私たちは２６日（日）15 時からでした。まずは国

の紹介（旗を振るのみ）が 30 分ほどあり日本の紹介の時

も大変盛り上がりました。その後にロータリアン同士の対

談などが行われました。英語なので全く理解できないか

も、と心配していましたが同時通訳のアプリを会場でスキ

ャンし対応することが可能でした。イヤホンでの同時通訳

もテーマ、部屋によっては可能となっていました。 

まだ体感されていない方は是非来年のカルガリーにご参加

ください。 

 

        委 員 会 報 告           

● ニコニコボックス報告（稲熊 正徳 君） 

 

本日最後の理事会を無事に終了することができました。 

ありがとうございました。       阿萬 裕子 君 

山北国際奉仕委員長、本日は卓話を宜しくお願いします。 

                   伊藤 康司 君 



 

山北様、本日は国際大会の報告を宜しくお願いします。    

稲熊 正徳 君 

 

いつもありがとうございます。     今村 佳保里 君 

 

国際大会へ参加された皆様、報告楽しみにしています。 

 

入谷 宏典 君 

ゴルフ部会 優勝しました。 

誕生日を祝っていただいて。      内海 辰巳 君 

 

山北パスト会長 卓話楽しみです。   北園 守生 君 

 

山北パスト会長の久々の卓話を期待しています。 

串田 正克 君 

 

シンガポール国際大会 楽しみです。  真城 壮司 君 

 

誕生日を祝っていただいて。      田邊 雅彦 君 

 

山北パスト会長、シンガポール国際大会の報告楽しみです。 

原田 好展 君 

 

シンガポール国際大会 会長幹事のおかげで大変有意義で

した！！               真城 壮司 君 

 

ゲストの川嶋様 よろしくお願いします。安川 正勝 君 

今日も元気で！ 

 

 
ご協力ありがとうございました。 

 

● 出席報告 （ 稲熊 正徳 君 ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

原田 好展 君 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小林 由佳里さん  鳥居 こずえさん 

担当：国際奉仕委員会
 

「RI 国際大会(5/25～29 シンガポール)報告」 
山北 秀和 国際奉仕委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市川　孝 君 伊東　由之 君 稲吉　將秀 君
井上　辰男 君 大河　裕之 君 太田　哲郎 君
大野　和宏 君 片山 映理子 君 金井　和治 君
栗田　和典 君 暮沼 勇二郎 君 近藤　和彦 君
菅沼　智大 君 鈴木　恵一 君 高山　光雄 君
武田　英昭 君 照井　通夫 君 戸谷　仁美 君
中林　正人 君 前田　幹太 君 松井　ゆか 君
三好　潤 君 安江　寛二 君 山内　佳紀 君

本日の協力 37 名 57,000      円
本年度の協力累計 1,512,000 円

40年 太田　哲郎 君 4年 暮沼　勇二郎 君
１年 三好　 潤 君 １年 井上　辰男 君

３日 田邊　雅彦 君 ３日 三好　 潤 君
５日 内海　辰巳 君 13日 杉本　敦永 君
15日 清水　武臣 君 22日 大野　和宏 君

会員数 49 名 出席率 95.56 ％
出席義務者 28 出席義務者 2
出席免除者 15 出席免除者 4
出席合計 43 欠席合計 6

会員数 49 名 出席率 88.64 ％
出席義務者 25 出席義務者 5
出席免除者 14 出席免除者 5
出席合計 39 欠席合計 10

　　本日の例会 　（オンライン参加２名）

出
席
者

欠
席
者

前々回例会（5月20日 ）

出
席
者

欠
席
者



 

 

 

今回の国際大会シンガポ

ールツアーの報告をさせ

て頂きます。2024 年 5

月 24～29 日に渡り行

われたシンガポール国際

大会へ総勢 13 名で参加

してきました。 

メンバーは、阿萬会長、伊藤幹事、近藤エレクト、真城副

幹事、安川夫妻、川口君、大河君、松井君、暮沼君と彼

女、山北夫妻です。 

現・次会長幹事が揃って参加してリーダーシップを発揮

し、フライト、ホテル、日程の違う参加者、zoom 例会

等を中心にナイトマーケット、友愛の家、ガバナーナイ

ト、ナイトサファリ等イベントを企画してくれました。 

まずは、皆さんご存知だと思いますが簡単にシンガポール

の説明を少しします。シンガポールは、マレー半島の南端

に位置し、50 以上の島からなる多民族国家、緑に調和し

た美しい街並みから庭園都市ともいわれる。 

●正式名称：シンガポール共和国 

●首都：シンガポール 

●人口：約 569 万人 

●面積：約７２０平方キロメートル 

（東京 23 区とほぼ同じ） 

●人種：中華系、マレー系、インド系 

●宗教：仏教、イスラム教、キリスト教、道教、ヒンドゥー教 

●言語：マレー語（国語）、英語（公用語）、中国語、タミール語  

●通過：シンガポール・ドル（116 円） 

●時差：1 時間 

有利な税制を背景に世界中から富裕層が集まる国 

主な個人税制の比較   シンガポール     日本         

個人所得        最大 24％   最大 45％ 

住民税         非課税  10％＋5,000 円 

相続税         非課税     最大 55％ 

贈与税         非課税     最大 55％ 

そんなシンガポールツアーは、出発

3 日前より個人で電子入国カードの

入力を済ませてたパスポートでチャ

ンギ空港到着、自動化ゲートにて入

国です。世界に通用する航空拠点で

空港自体が記憶に残る観光スポット

となっています。中でも熱帯植物や

2,000 本を超える樹木が囲む高さ 40ｍの屋内滝「レイ

ン・ボルテックス」は、驚かされました。配車アプリグラ

ブでホテルチェクイン済ませ、ナイトマーケットの屋台で

夕食。屋台なので安いと思っていたら 1 人 7,000 円程    

日本の感覚ではお高いように思えました。       

その後バーのはしご酒。1 件目カクテル 3,800 円 2 件目

はウィスキー１杯 8,000 円でした。2 日目 11：30 よ

り友愛の家へ参加しました。貴重な写真マッキナリーRI

会長・次年度のステファニーエレクトが撮れました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ここでランチをする予定でしたが食べ物の用意は無かった

です。夜は、ガバナーナイトでコース料理を頂き余興は名

古屋からオペラ歌手の歌

を聞きました。二次会

は、マリーナベイサンズ

が綺麗に見えるルーフト

ップバーの予定でしたが

国際大会のためか満席で

予定が狂いましたが安川

副委員長が走り回り多人数の席を確保してくれました。景

色もよく、名古屋城北 RC メンバーと隣の席にいた千葉の

RC とも親睦を深めることが出来ました。 

3 日目、現会長幹事は本会議参加、他のメンバーは自由行

動で夜全員でナイトサファリへ行ってきました。 

4 日目、今回の重要なイベント名古屋空港 RC 初の海外か

ら発信する zoom 例会です。外部マイクの必要性・

zoom 例会参加会員の名前表示・会員のミュート設定参

加と問題点がありましたがよい経験となりました。 

例会後は、シンガポールに残る人、日本へ帰る人、マレー

シアへ行く人、タイへ行く人と名古屋空港ロータリークラ

ブらしい多様性を感じることが出来ました。 

今回の国際大会参加により会員同士で共有できる感動・食

事とまさしく国際大会の趣旨である仲間とのつながりを深

め、世界の人種・年齢・性別の多様性等を感じ、視野を広

げながら一生の思い出と末長い友情をつくることができま

した。今回参加した会員には、楽しい思い出ができたこと

感謝いたします。 



 

第 12 回理事役員会議事録 

日時：2024 年６月３日（月） 11：30～ 

場所：名古屋マリオットアソシアホテル・17Ｆ「桐」 

進行：伊藤康司幹事 

【会長挨拶】 

今年度最後の理事役員会となりました。1 年間ありが

とうございました。 

【報告事項】  

① 6 月例会行事について 原田副会長より 説明  

② 台湾義捐金について 伊藤幹事より 説明  

③ 地区補助金額決定のお知らせについて 伊藤幹事よ

り資料に基づき説明  

※地区補助金金額は＄1872 と決定致しました。 

④ 愛知 REC 創立 10 周年出席御礼および名称変更に

ついて 伊藤幹事より資料に基づき説明。    

先日阿萬会長と伊藤幹事で創立 10 周年記念式典に

出席した。 

⑤ 春の家族会（空港フォーラム）収支報告について 

大野委員長より資料に基づき決算報告。伊藤幹事

より「奥様も含め 19 名の方の多くの参加」 

⑥ 事務局員 鳥居こずえさん、小林 由佳里さんの採

用について  伊藤幹事より資料に基づき説明  

新人のお二人を例会にて紹介し、犬飼さんを含め 3 名

体制になります。また、今期は山内さんは週 3 日、犬

飼さん週 3 日、嶽さんが月２・3 日、室井さんが 3 日

でやり繰りした。 

真城副幹事より：新事務局にとって引継ぎ時間とし

てあまりにも短い期間もあり、引継ぎを完全に完了せ

ずにスタートする部分が予想されます。各委員会の皆

様には極力委員会ごとで物事の完結努力をお願いし、

事務局でしか分からない事や出来ないことは事務局に

ご依頼をしてください。その際に、必ず真城次期幹事

共有することで責任もってバックアップさせて下さ

い。私も他人事にすることなく彼女達と共に学び成長

する覚悟でいます。ご理解とご協力の程宜しくお願い

致します。50 周年式典に関しては犬飼さんが担当致し

ていますので、そのまま現状の継続したやり取りで進

めて頂ければと思います。 

【討議事項】 

① 内規の追加について 

阿萬会長より資料に基づき説明 

会員選考の方法について公示し過半数の承認を得まし

たのでご報告します。ただ 1 点。訂正箇所があります

ので再度の承認をお願い致します。訂正内容は、本日

例会にお伝えする事と議事録に残すこととなります。

また、会員選考委員会は増強委員会には属さずに別の

委員会とします。 

【訂正箇所】 （訂正前） 出席理事の３分の２  

（訂正後） 理事役員の３分の２ 

７．会員選挙の方法 

１) 会員が入会候補者を理事会に推薦する。または、

他のロータリークラブが、そのクラブから移転する会

員もしくはそのクラブに所属した元会員を推薦する。 

２) 理事会は、前項の推薦を受けた後３０日以内に会

員選考委員会の議を経て、この候補者の入会を承認す

るか拒否するかを決し、推薦した会員にこの決定を通

知する。 

３) 理事会は、会員候補者（被推薦者）の情報を会員

に知らせ、７日以内に会員から異議がなければ、入会

を承認する。 

４) 前項において、会員から異議が出た場合は、次の

理事会において推薦者の入会を 

承認するかどうかにつき票決をする。上記票決は、理

事役員の３分の２を持って決する。 

５) 理事会が入会を承認した場合は、その候補者は、

入会するよう招かれる。→異議なしで可決とする。 

② 2024-25 年度委員会構成（案）承認について 

伊藤幹事より資料に基づき説明→異議なしで可決とする。 

③ 稲熊正徳会員 出席免除申請について 

伊藤幹事より資料に基づき説明→異議なしで可決とする。 

【依頼事項】 

① ロータリー財団新旧全委員会 6/7 ㈮ 

 16：00～19：30  ラグナスイート NAGOYA 

出席予定者：入谷宏典補助金委員、安江寛二資金推進委員 

② 東尾張分区次期会長幹事会      6/7 ㈮ 

受付 16：00～      ヒルトン 4F「杉の間」 

出席予定者：近藤会長エレクト、事務局員 鳥居さん 

懇親会 受付 17：40～ ヒルトン 4F「竹の間」 

出席予定者：阿萬会長、伊藤幹事、近藤会長エレクト、

事務局員 鳥居さん 

③ 第３回地区研修・協議会企画委員会 6/17㈪ 

15：00～17：00  ガバナー事務所会議室 

出席予定者：中林正人(23 年度)地区研修・協議会委員長 

④ 2024-25 クラブ活性化セミナー 6/20㈭ 

担当ファシリテーター・新ファシリテーター予定者会議 

14：00～17：00  ガバナー事務所会議室 

出席予定者：阿萬(新)ファシリテーター 

⑤東尾張分区 パスト分区代理・ガバナー補佐会 6/21㈮ 

18：00～  志ら玉（北区上飯田西町 2－36） 

出席予定者：高山光雄パストガバナー補佐 

⑥地区役員会長幹事懇談会  6/22㈯   

18：00～20：00 名鉄グランドホテル 11F「柏の間」 

出席予定者：阿萬会長、伊藤幹事、 

 

［次回開催日時・場所］ 

日時：2024 年７月 1 日(月) 11：30〜 １７F「楠」 

場所：名古屋マリオットアソシアホテル 

 

 
 


